

Liebe GISA-Bewohnerinnen und Bewohner

Mit dem letzten SiKo-Newsletter in diesem Jahr, möchten wir uns bedanken für die vielen Gespräche, Rückmeldungen, Inputs und Ideen, die wir (er-)hielten.

Wir wünschen allen eine friedliche Zeit bis zum Jahreswechsel und einen positiven Start ins neue Jahr.



**Themen:**

- Bring-Hol-Entsorgungsaktion / Halloween
- Siedlungsversammlung
- Samichlaus
- Arbeitsgruppen
- Hofmusik
- Eingangstüren
- SiKo-Team

**Bring-Hol-Entsorgungsaktion / Halloween**

Sowohl das Organisations-Team, wie auch die Verwaltung, haben etliche positive Rückmeldungen zum Anlass erhalten. Eine nächste Aktion ist in 1,5 Jahren vorgesehen, sofern sich dann auch wieder genügend Helfer\*innen melden. Auch „Halloween“ in der Lounge wurde vielzählig besucht und geschätzt. Danke an Monika und Familie und die Helfer\*innen.

## **Siedlungsversammlung 2022**

Am Mittwoch, dem 2. März 2022 findet die Siedlungsversammlung statt, wie üblich in der Lounge des Wohnstadions.

Die Einladung wird zu einem späteren Zeitpunkt verteilt. Da Wahlen abgehalten werden, wäre es von Vorteil, wenn Interessierte die in der SiKo mitmachen wollen oder sich für das SiKo-Präsidium zur Wahl stellen wollen, sich bis Ende Januar bei uns melden. Kurzentschlossene können sich selbstverständlich auch am Anlass selbst melden.

## **Samichlaus**

Nachdem Monika Suter während vieler Jahre den Samichlaus organisiert hatte, wird Andrea Rahm dies übernehmen. Flyer hängen schon in den Schaukästen.

## **Arbeitsgruppen**

Alle Gruppen sind nach wie vor offen für neue, bzw. weitere Mitglieder.

Lust eine Gruppe zu einem anderen Thema zu gründen? Die SiKo ist gern behilflich, wenn Unterstützung oder Werbung benötigt wird!

Urban gardening: Die Gruppe besteht mittlerweile aus 6 Personen. Weitere sind herzlich willkommen. Monika Suter ist Ansprechperson.

Spielplatzgruppe: Diese nutzt die Wintersaison, um den schon länger angedachten Bau einer Bocciabahn zu planen. Im besten Fall könnte diese schon im Frühling 2022 eingeweiht werden.

Umweltfreundliche GISA: Derzeit schon etwas im Winterschlaf. Interessierte können sich dennoch bei Jan Suter melden.

GISA macht Kunst: Plakate in den Schaukästen werden über ein nächstes Treffen informieren. Interesse mitzumachen? Kontaktperson ist Monika Suter.

## **Oerliker Hof- und Gartenmusik**

Am 29. Mai 21 fanden gleichzeitig 16 Konzerte, an ebenso vielen Orten statt. Voraussichtlich wird im kommenden Jahr auch die GISA wieder Gastgeberin sein für eine Musikformation. Das Datum steht bereits fest: Samstag, 21 Mai 2022.

## **Eingangstüren**

Auch im Sommer haben sich etliche Bewohner\*innen daran gestört, dass Eingangstüren bisweilen während Stunden offen standen. Nun ist es kalt geworden, und zudem sind Diebe unterwegs. Bitte schliessen Sie die Türen, sofern Sie eine offen sehen und informieren Sie Ihre Kinder darüber, dass die Türen nicht mehr offen sein dürfen.

## **SiKo-Team**

Während der letzten Jahre konnte die SiKo trotz den coronabedingt erschwerten Umständen einiges verändern. Die SiKo konnte als Verbindungsglied zwischen Bewohner\*innen und Verwaltung, den Informationsfluss verbessern und als Eventorganisatorin, wie –unterstützung manches in die Wege leiten, das zum Gemeinwohl und zur Unterhaltung beitrug. Die Arbeitsgruppen bewähren sich, und Bewohner\*innen können auf einfache Art und Weise ihre Interessen umsetzen ohne allein zu sein. Was die SiKo in den nächsten Jahren bewegen wird, wird sich zeigen. Das Team wird neu zusammengesetzt werden. Wer alles austritt werden wir erst gegen Ende Januar 22 wissen. Sicher ist, dass Sandra Ammann das Präsidium abgibt und auch ihren Austritt aus der SiKo gibt.

Veränderungen ergeben neue Möglichkeiten. Wer packt mit an?

Herzliche SIKO-Grüsse und gute Gesundheit:

Isabella Marra, Marie-Louise Bloch, Monika Suter, Andrea Rahm, Sandra Ammann und Jan Suter